

Sparkassen-Spenden-Voting 2019 -Der FASS war erfolgreich dabei!

Die Schulgemeinschaft und der Förderverein freuen sich über den vierten Platz beim Sparkassen Spendenvoting 2019.

Der Förderverein hat ein Projekt des Kollegiums eingebracht und wurde mit vier weiteren Schulen unter 27 Bewerbungen ausgewählt und hat nun den vierten Platz, der mit 1500 Euro dotiert ist, erreicht. An alle, die fleißig für uns gestimmt haben, ein riesiges Dankeschön!

Das Geld wird für das Projekt: „einheitliche Schülerkalender“ eingesetzt, so dass die Kommunikation zwischen Eltern, Lehrerinnen und Schülerinnen vereinfacht und somit verbessert wird.



Schulleitern Frau Heike Verspohl (mitte) war mit Frau Sabine Heidemann (links), Mitglied des Fördervereins, bei der Siegerehrung!



Alle glücklichen Gewinner!